

古賀西校区

コミュニティだより

令和6年5月号 No.91

古賀西校区コミュニティ

運営協議会事務局発行

koganishicommu2011

@gmail.com



ご連絡はこちらからお願いします→



みんな速かったね！

子ども達を見守るあたたかい“目”を

現在、古賀西校区では子ども達の安心安全のため、各区のみなさんによる登下校時の危険箇所などでの見守り、西校区コミュニティ運営協議会呼びかけの集団下校見守りが行われています。

雨の日も風の日も子ども達を見守ってくださる皆さんへの感謝は計り知れません。しかしながら見守りを行う方々も限られ、通学路すべてを見守ることはできないのが現状です。

そこで、通学路沿いのみなさんには門の外に出なくてもその時間帯に庭で水やりを行っていただいたり、犬の散歩の時間を替えていただいたり、少しでも子ども達を見守る“目”を増やしませんか？

また保護者の皆様には、時々お子さんと一緒に通学路を歩いてみて、危険箇所など一緒に確かめていただければと願う次第です。

子ども達の安全安心を、地域みんなで守っていきましょう。



令和6年度 全体会議開催

5月6日、古賀西校区コミュニティの総会にあたる全体会議を開催しました。各区の区長はじめ分館主事、シニアクラブ、福祉会、民生児童委員、育成会など日頃から地域活動にご尽力いただいている皆様にお越しいただき、令和5年度の活動実績報告や、6年度の事業計画や予算案など承認いただきました。

また終了後の懇親会では、区の垣根を越えて西校区の未来など語り合う有意義な時間となりました。本年もみなさんと手を取り合い、西校区を住んでよかったと思えるまちにしていきたいと思えます。引き続き、ご理解ご協力のほどお願いいたします。



ホッケー&かけっこ教室

5月11日、今年度に入って2回目のアンビシャス広場ホッケー教室でした。運動会が25日にせまる折、前半はかけっこ教室。自分の利き脚を確認したり、スタート時の姿勢を練習したり。みんな速く走れそう？最後は体育館の中をリレー！楽しそうで見ている私も走りたくてうずうず... 本番の運動会も応援に行きましたが、みんなとてもがんばっていましたね！

